

No. LGL/170/IMJ/X/2014

24 Oktober 2014

Kepada Yth.
Kepala Eksekutif Pengawas Pasar Modal
Otoritas Jasa Keuangan
Gedung Sumitro Djojohadikusumo
Jl. Lapangan Banteng Timur No. 2-4
Jakarta 10710

Perihal: Keterbukaan Informasi

Dengan hormat,

Dalam rangka memenuhi ketentuan Peraturan Nomor X.K.1 Lampiran Keputusan Ketua Bapepam&LK Nomor: Kep-86/PM/1996 tanggal 24 Januari 1996 tentang Keterbukaan Informasi Yang Harus Segera Diumumkan Kepada Publik, kami selaku Direksi PT Indomobil Multi Jasa Tbk ("Perseroan"), dengan ini memberitahukan hal sebagai berikut:

1. PT. CSM Corporatama ("CSM") yang merupakan salah satu anak perusahaan Perseroan, telah mengadakan kerjasama dengan Sumitomo Corporation Group ("Sumitomo Corporation") dibidang logistik dalam bentuk usaha patungan yang bernama PT. Indomobil Summit Logistics. Susunan pemegang saham di perusahaan patungan tersebut adalah CSM 60%, Sumitomo Corporation 30% dan PT. Sumitomo Indonesia 10%.
2. Perseroan yang tergabung dalam Indomobil Group merupakan anak perusahaan dari PT. Indomobil Sukses Internasional Tbk ("IMAS") dengan jumlah kepemilikan saham IMAS di Perseroan sebesar 89,59%.
3. Sumitomo Corporation merupakan suatu *sogo shosha* (konglomerat besar dan terkemuka) di Jepang yang mempunyai pengalaman untuk menjalankan berbagai macam bisnis baik di Jepang maupun di seluruh dunia antara lain di kawasan Amerika, Eropa dan Asia termasuk Indonesia. Pada saat ini, Sumitomo Corporation juga telah menjalankan bisnis dibidang logistik di Jepang, China, Thailand dan juga di Indonesia. Di sisi lain, Indomobil Group merupakan salah satu group perusahaan otomotif terkemuka di Indonesia yang telah mempunyai kerjasama dengan perusahaan-perusahaan Jepang antara lain dalam bidang usaha perakitan kendaraan bermotor (manufaktur).
4. Dalam rangka menunjang usaha manufaktur tersebut dan menciptakan sinergi, maka CSM menggandeng Sumitomo Corporation (yang sudah mempunyai pengalaman dan *know how* mengenai sistem dan manajemen logistik), untuk bekerjasama dalam usaha patungan yang bergerak di bidang logistik; untuk melayani kebutuhan jasa logistik yang cepat, dapat dipercaya dan berkualitas sehingga penyerahan produk otomotif kepada konsumen menjadi lebih cepat, dapat dipercaya dan memuaskan. Di masa yang akan datang usaha logistik ini akan dikembangkan untuk juga dapat melayani perusahaan-perusahaan diluar Indomobil Group.
5. Selain terciptanya sinergi usaha di perusahaan-perusahaan dalam naungan Indomobil Group, kerjasama CSM dengan Sumitomo Corporation di bidang logistik ini juga akan memberikan manfaat bagi IMJS dari segi efisiensi dan produktivitas, yang pada akhirnya akan membuka peluang bisnis yang lebih luas bagi IMJS untuk mengembangkan usahanya bukan hanya terbatas di wilayah Indonesia namun juga di kawasan lainnya di Asia.



PT INDOMOBIL MULTI JASA Tbk.

WISMA INDOMOBIL 6th Floor, Jl. MT. Haryono Kav. 8, Jakarta 13330

Phone : 62-21 8564850, 8564860, 8564870 (hunting)

Facsimile : 62-21 8564833

Demikian informasi ini kami sampaikan, atas perhatiannya kami sampaikan terima kasih.

Hormat kami,
PT Indomobil Multi Jasa Tbk

Ita Astriani
Corporate Secretary

Tembusan : Yth. Direksi PT Bursa Efek Indonesia